

Mardi 17 juin 2025, il y avait une rencontre conviviale à l'arboretum d'Etrez proposée à tous les adhérents. Eliane Jay et Christelle de l'Association « Arbres et Nature » nous attendaient pour transporter nos pique-niques jusqu'à l'arboretum. Nous étions peu nombreux hélas pour profiter des 2 marches prévues : les 2 plus courageux sont partis en premier pour marcher 12km et ensuite les 6 restants pour marcher 5 km. La ballade était très agréable en sous-bois principalement avec de beaux paysages.



A midi nous nous sommes tous retrouvés à l'arboretum et quelques personnes se sont jointes aux marcheurs pour un pique-nique abrité. (il faisait très beau et très chaud)

Après le repas le groupe de 13 personnes a pu profiter des explications d'Eliane concernant le lieu. Nous avons pu déambuler à travers bois et champs à la découverte des arbres et arbustes, tous différents. Nous avons aussi pu observer de nombreuses libellules et demoiselles, ainsi que des rainettes et des sculptures en bois.

				
Charmille pléssée de + 200 ans	Hêtre noir	Copalme d'Amérique	Arbre à perruque	Hêtre tortillard ou Faux de Verzy
				

Vers 16h les participants ont rejoint leurs véhicules avec l'idée de revenir dans ce beau lieu et de refaire les ballades à d'autres saisons. Un grand merci à Eliane pour cette découverte de l'arboretum !

Site de l'arboretum : <http://www.etez.fr/tourisme/patrimoine-local/arboretum/>

Pour en savoir plus sur les arbres, proposé par le CAUE, voilà une petite vidéo d'une conférence de F. Martin à Chaumont-sur-Loire : <https://www.youtube.com/watch?v=j8r5sm2rDcE>